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Zitat von sabu 

mal ganz andere doofe frage: man hat ja gehofft kohle für gündogan zu kassieren. vom
drmic Transfer nach Gladbach war aber nie die rede...

Kassieren wir da mit?

leverkusen hat uns schon mit mehr kohle zugeschissen, als wir bei abstieg bekommen hätten.
glaubst du, dass wir dann noch beim weiterverkauf mitkassieren dürfen?   

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=1903607#post1903607

https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=1903607#post1903607

